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Compte-rendu du conseil d’école Compte-rendu du conseil d’école du 13 février 2020du 13 février 2020
Présents :Présents :

 Elus de Valencisse : Mmes Boitelle et Ferrand, MM. Guellier (maire de Valencisse), Chassier, Fromet
(conseiller délégué aux affaires scolaires), Jobard

 Représentants de parents d’élèves :
Pour Chambon : Mme Sénéchal, MM. Frachon, Leprat E.
Pour Molineuf : Mme Boine, M. Darsin
Pour Orchaise : Mmes Colombat, Marié, Batteux, Derré

 Enseignants : Mmes Caudal, Gatignon, Gilbert, Lecomte, Bomet, M. Chopard
Excusés :
MM. Lépinard (IEN de la circonscription de Blois-Onzain), Leprat D. (maire délégué de Chambon)
Mmes Lloret, Monnier

Séance ouverte à 18h20

1. Effectifs actuels dans les classes et attendus à la rentrée de septembre 2020 :
Il y a actuellement 144 élèves scolarisés : 24 PS, 13 MS, 16 GS, 21 CP, 22 CE1, 14 CE2, 17 CM1, 
17 CM2.
149 élèves sont attendus à la rentrée de septembre : 22 PS, 24 MS, 14 GS, 15 CP , 21 CE1, 22 CE2, 
14 CM1, 17 CM2.                                                                

2. Inscription des enfants de Petite Section de maternelle à partir de mars 2020 
pour la rentrée de septembre et accueil des futurs élèves de Petite Section au 
mois de juin :

Les familles des futures petites sections devront d’abord prendre rendez-vous avec la mairie dès le
mois de mars pour inscrire leur enfant. Puis ils devront prendre rendez-vous avec la directrice de
l’école  pour  une  première  présentation.  La  directrice  répondra  aux  questions  éventuelles  des
familles,  une  visite  de  l’école  et  une  présentation  du  personnel  seront  proposées,  les  familles
devront aussi apporter le carnet de santé.
Les futures petites sections seront accueillies courant juin de 9h15 à 10h45 dans les classes.
Ce projet vise à faciliter l’entrée à l’école des élèves de Petite Section. Ainsi, les enfants ne se
retrouvent pas en terre inconnue. Ils ont déjà rencontré les maîtresses, les ATSEM et les autres
élèves. Ils ont déjà visité les classes, la salle de motricité, les toilettes, le dortoir, la cour…La rentrée
et la séparation leur paraissent de ce fait moins traumatisantes.

3. Présentation des sorties et autres actions envisagées : projets en cours 

Molineuf     :  
Période 2 : 
- Travail sur le lapin, le hérisson, l’écureuil, les chaines alimentaires : Bon appétit Monsieur Lapin, 
A 3 on a moins froid
- Jeux de société le vendredi avant les vacances de Noël après-midi avec les familles
- Gouter de Noël : invitation des CP et des personnes de l’association Ensemble et Solidaire



- Visite de la bibliothèque de Molineuf avant les vacances en présence de Véronique et Marie-
Claude qui a fait une animation Kamishibaï
Période 3 :
- Travail sur la galette, le loup dans les contes avec un travail plus particulier sur Les 3 petits 
cochons en PS, Le petit chaperon rouge en MS et la réalisation d’un théâtre d’ombres à partir des 
contes avec un loup en GS
- Sortie au cinéma : vendredi 17 janvier : Loups tendres et loufoques : très apprécié par les élèves
- Dégustation d’une galette à la frangipane réalisée par les élèves : jeudi 30 janvier
- Journée costumée et réalisation de crêpes à l’occasion de la chandeleur : lundi 2 février
- Visite de la bibliothèque de Molineuf prévue avant les vacances en présence de Véronique et 
Marie-Claude qui fera une animation Kamishibaï et lira des livres
- Jeux de société prévus le vendredi après-midi avant les vacances avec les familles
Le carnaval aura lieu le vendredi 20 mars où les familles et les élus seront les bienvenus. Une 
invitation sera envoyée au retour des vacances.

Orchaise     :  
- la classe de CP s’est rendue au Chato’do pour assister à deux ciné-concerts qui sont exploités 
durant les séances d’éducation musicale, la réunion de présentation du projet P’tites Randos des 13, 
14 et 15 mai aura lieu le vendredi 20 mars et les entraînements à la randonnée commenceront au 
mois de mars.
- la classe de CE1 continue son projet de découverte de plusieurs pays étrangers par l’étude de leur 
monde vivant et de leur mode de vie.

Chambon     :  
Les enseignants commentent les actions programmées et décrites dans le tableau déjà distribué : à 
noter que le projet théâtre est en cours avec la Ben Compagnie, et que le cycle d'étude de la forêt et 
de la biodiversité se poursuivra au printemps.  L'école est inscrite au programme Eco-Ecole sur le 
thème de la biodiversité. Un Comité de pilotage, rassemblant enfants, parents, élus et enseignants, 
se réunira le 10 mars prochain à l'école. Plus d'infos sur le site des écoles.

      4. Mise en place du vote par correspondance pour les élections de représentants 
de parents d’élèves d’octobre 2020 :

Les directeurs des 3 écoles demandent que le vote des élections des représentants de parents 
d’élèves ait lieu exclusivement par correspondance. Cela doit être voté en conseil d’école. A 
l’unanimité, ce vote uniquement par correspondance est voté et sera appliqué lors des élections 
d’octobre 2020.

      5.   Questions proposées par les représentants de parents d’élèves :

Molineuf :
- Problème de pression dans les WC : un plombier interviendra mercredi 18 février.
- Nouveau portillon sur le côté de l’école : il a été installé et sert occasionnellement, un devis pour 
une ouverture manuelle et électrique est actuellement à l’étude à la mairie et des barrières seront 
installées au bout du chemin pour sécuriser la sortie.
- Retard de certains parents le matin et en début d’après-midi : cela s’est arrangé.



Orchaise :
- Présence de poux : elle a été signalée aux familles et le car scolaire est nettoyé par la société Cars 
Saint Laurent
- Problème à la cantine : les représentants de parents d’élèves restent dans l’attente d’un rendez-
vous avec la cantinière et M. le Maire malgré une demande lors du dernier conseil d’école et une 
relance téléphonique à la mairie.
- Activités sur l’année : les sorties et autres actions menées dans les classes relèvent des choix 
pédagogiques de chaque enseignant.
Concernant la sortie au cinéma du 18 décembre, elle n’a malheureusement pas pu avoir lieu à cause 
d’un problème d’horaire.

Chambon :
- Travaux dans le pré-fabriqué : une subvention a été demandée pour refaire l’isolation de la cantine
et les fenêtres du pré-fabriqué, un projet est à l’étude pour poser des panneaux photovoltaïques sur 
le toit de la cantine : M.Jobart évoque les ondes que cela pourrait engendrer.
- Actions de prévention des violences dans la cour : les règles de vie de l’école sont rappelées 
quotidiennement dans les classes et travaillées au cours de séances d’Enseignement Moral et 
Civique. Le conseil des élèves poursuit sa mission de suivi du bon déroulement des temps de jeux 
dans la cour. Les adultes encadrant les enfants sur les différents temps de la journée échangent 
régulièrement.
- Fête de l’école : elle aura lieu le vendredi 26 juin de 14h à 16h et les élèves de l’école d’Orchaise 
s’y rendront pour participer aux jeux proposés par les élèves de Chambon. Une représentation 
d’acrosport sera proposée en fin d'après-midi en aboutissement au cycle mené en EPS.

3 écoles :
- Démarche éco-citoyenne dans les cantines : à Chambon, une démarche de compostage a lieu à la 
cantine, Mme Bomet envisage d’inscrire l’école d’Orchaise au programme Eco-Ecole pour l’année 
prochaine. A Molineuf, le cuisinier met tous ses déchets végétaux au composteur.
- Nocivité des écrans : une information est en ligne sur le site des écoles > rubrique : informations 
générales aux parents > « Mon enfant face aux écrans ». Le sujet est abordé ponctuellement dans les
classes et pourra l’être lors des réunions de rentrée.
- Formation premiers secours : les enseignants ont été formés au cours de leur carrière aux gestes de
premiers secours mais la formation n’a pas été renouvelée récemment et les ATSEM vont, quant à 
elles, recevoir une formation de renouvellement prochainement.
- L’eau pour la consommation des enfants : elle est testée à la sortie du château d’eau.
- Bus scolaire : les changements de chauffeurs sont dus à un problème de recrutement.
- Punitions écrites dans les cantines : les manquements aux règles de vie de l’école doivent être 
sanctionnés, le fait de demander aux élèves de recopier ces règles de vie peut s’avérer judicieux.

Périscolaire :
- Temps consacré par la directrice à la gestion des commandes et autres tâches : M.Fromet va 
rencontrer les animatrices du centre de loisirs pour faire un point.

Séance levée à 19h45

Mme Bomet, présidente de séance Mme Caudal, secrétaire de séance


